

2025年

かわむら小児科

公式 LINE



モ〜モ〜くらぶ



あけましておめでとうございます

かわむら小児科 今年の抱負

院長 河村 一郎

昨年はインフルエンザ、新型コロナ、RS ウイルス、マイコプラズマの流行があり、一年中忙しい日々でした。今年はあまり病気が流行らないことを期待します。個人的には健康に留意して過ごします。



ゆっけ (看護師)

美味しいものいっぱい食べて元気に過ごし、孫と一緒に遊んで楽しい一年にしたいです。

こまさん (看護師)

今年も元気に穏やかに過ごしたいです。

ホットケーキ (看護師)

健康第一！仕事を頑張るためにもプライベートを思いっきり楽しみたいです。

いちご (看護師)

かぜをひかないように元気に過ごしたいと思います。

ぴーなっつ (事務)

さぼりがちだったウォーキングを再開して、健康的な生活を目標にがんばる！

ピノ (事務)

たくさん笑って心穏やかに過ごせますように。血圧がこれ以上高くならないように気をつけます。

マーチ (事務)

穏やかに健康に過ごす！

しずく (保育士)

1日3笑目指します。笑って免疫力アップ！心も体も健康に過ごしたいです。

ペコ (保育士)

今年は昔趣味だった読書を復活させたいです。目指せ月1冊。

どんぐり (保育士)

たくさん飲んだり食べたりできるように、健康に気をつけたいと思います。ウォーキング頑張ります！

Flower (保育士)

病気やケガのないよう元気に一年のり越えたいと思います。

うさぎ

コロナ禍で後回しになっていた、いろいろなところのメンテナンスに取り組みたいと思います。

今年もどうぞよろしくお祈いします

……感染症情報(1月1日現在)……

- ★12月中旬からインフルエンザ A 型(2009年に流行した新型)が流行しています
- ★新型コロナも年末から少しずつ増えてきています。
- ★マイコプラズマ、溶連菌、ヒトメタニューモウイルスも少しずつ出ています。

休診のお知らせ

1月11日(土) 午後休診

1月25日(土) 午後休診

